



**5 Pièces**

**178 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84700608**

**3 365 000 €**

**Paris 16<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75016)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Paris 75116 - Victor Hugo- Au 5ème étage d'un immeuble de grand standing de 1885, Polo Properties vous propose un appartement de 178,10 m² Loi Carrez de 5 pièces totalement rénové avec des matériaux haut de gamme.Ce bien bénéficiant d'un balcon filant et d'une triple exposition, comprend une entrée, un séjour, une salle à manger, trois chambres, une cuisine équipée de haut de gamme, une salle de douches avec wc et une salle de bains avec wc.Parquet point de Hongrie, moulures et cheminée.1 cave.Possibilité d'acquérir en sus du prox un parking et des chambres de services.Bien soumis au statut ...

Paris 75116 - Victor Hugo- On the 5th floor of a luxury 1885 building, Polo Properties offers a 178.10 sq.m. Loi Carrez 5-room apartment, completely renovated with top-of-the-range materials.Featuring a wrap-around balcony and triple exposure, the apartment comprises an entrance hall, living room, dining room, three bedrooms, top-of-the-range fitted kitchen, shower room with toilet and bathroom with toilet.Herringbone parquet flooring, moldings and fireplace.1 cellar.Possibility of acquiring additional parking and serviced rooms.Subject to co-ownership regulations. 50 lots. No legal ...

## POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

